

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 12. Oktober 2012 um 05:59 Uhr

Richtig gelegen:

Wie Reddeck und die Piraten sich über die Niederlage des Liegeverbotes im Hamelner Rat freuen

Hameln (wbn). Genugtuung für den Hamelner SPD-Sprecher Ingo Reddeck. Das Liegeverbot ist im Hamelner Rat aufgehoben worden, was Reddeck zeigt, dass die Piraten und er richtig gelegen haben mit ihrem Protest am Weserufer und in den Grünanlagen des Bürgergartens.

Auf facebook teilte er nach der Abstimmung im Hamelner Stadtrat mit: „Danke an alle Beteiligten und besonders an Julian und Lars für den fleißigen Protest. Gescheitert ist leider der weitergehende Antrag der Piraten Hameln unter anderem auch das Alkoholverbot abzuschaffen. Die Fraktion Piraten/Linke und meine Stimme (also 3 insgesamt) reichten dann bei insgesamt 43 Sitzen im Rat doch irgendwie knapp nicht... :-(Danke aber an Jörgen Sagawe für den Antrag & eine hervorragende Rede. Achja, ein Lob gab es von Uschi Wehrmann (Grüne):

Fortsetzung von Seite 1

Genauer gesagt dafür, dass bei der Demo kein Alkohol mitgebracht wurde.“ Tatsächlich hatte das sogenannte „Liegeverbot“ die Rattenfängerstadt wieder mal rattenscharf in die Medien gebracht und für ein Miesepeter-Image gesorgt, das Hameln genauso gut zu Gesicht steht wie Palermo die Mafia. NDR und diverse Privatsender eilten in den Bürgergarten um die Demo gegen das Liegeverbot zu begleiten. Doch dummerweise taten die hiesigen Ordnungshüter den Medienleuten nicht den Gefallen, niedergelassene Bürger aus dem Bürger-Garten zu vertreiben. Das ganze Sommertheater war entstanden weil Rats-Pirat Jörgen Sagawe aus der „Gefahrenabwehr-Verordnung“ das Liegeverbot herausgelesen und öffentlichkeitswirksam Alarm geschlagen. Ein gelungener Piraten-Streich, mit dem die Medien geentert wurden. Ein besonderer Schatz zum Auftakt des Landtagswahljahres in Niedersachsen.